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嘉定区13661网点4月初喜中大乐透一等奖

沪上大奖福地 千万幸运网点
好运气来了，真是挡也挡不住。嘉定区又中出大乐透一

等奖了。4月1日，霍城路1797号的13661网点中出1注
997万的基础一等奖，中奖彩票是一张8+3组合的复式票，
加上其他奖项，单票揽获1013万元奖金。这也是时隔一月，
大乐透头奖再落申城。而嘉定区进入农历兔年后，又一次中
出大乐透千万大奖，可谓是名副其实的沪上大奖福地。

本版图文 本报记者 张立

13661 网点开了两年不到，面积
20平方米，地处居民区底楼商铺，旁
边超市、饭店一应俱全，人气一直很
旺。店长尤华介绍，中得大奖的廖（化
姓）先生自半年前开始到店里购彩，只
要是大乐透开奖日，他一期不落。“他
就在附近上班，大乐透一、三、五开奖，
他每个开奖日都来买的，基本每次都
花两百多元。不过中大奖那期，廖先
生说自己感觉特别好，上午来买了几
百元后，下午又来了一次，又买了100
多元。”

中得大奖的是超级大乐透“8+3”
的双区复式票，单票金额336元。此
票共擒下一等奖1注，单注奖金为997
万余元；二等奖2注，奖金为9.5万余
元；四等奖15注，奖金为4.5万元；五
等奖30注，奖金为9000元；六等奖30
注，奖金为6000元；八至九等奖共90
注，奖金合计1150元，单票共中奖1013
万余元，真的是特别幸运。

“从体彩有超级大乐透开始，我就
开始购买了，十几年了，印象中最高中
过的奖金也就1万多元，但是我特别
喜欢大乐透这个玩法，自己选号购买，
有种命运掌握在自己手中的感觉，比
较符合我这个人的性格。另外，我和
媳妇两个人来上海打拼这么多年，我

心中一直有个大奖梦。坚持购买体彩
大乐透，也让我的生活始终充满了希
望，家人也比较支持。这次中了大奖
除了感谢体彩，也要好好感谢我的媳
妇，她跟着我辛苦了这么多年，我想给
她换套大房子！”4月3日上午，廖先生
到体彩兑奖处领奖，大呼梦想成真，

“当晚就知道自己中奖了，因为是周末
没办法领奖，等到周一上班我立马就
来了，体彩真的帮我圆了梦，拿了这笔
钱，我要给我媳妇置换一套大点的房
子，这么多年辛苦她了，也让她享享
福！”据廖先生透露，他并不是上海本
地人，和妻子在上海打工有些年头了，
在事业上也算小有成就，已经定居在
上海了。从小就对数字彩颇感兴趣的
他内心一直有一个大奖梦，想着靠大
奖完成人生目标，买个大房子。如今，
梦想照进现实。廖先生表示带上奖金
马上去看房，一定要给妻子买套舒舒
服服的大房子住。

值得一提的是，中得大奖后，廖先
生依旧在每个大乐透开奖日到霍城路
网点购彩。他坦承买大乐透已经是自
己的一个习惯，并期待之后还能中得
更多大奖，为生活锦上添花，也为体彩
公益事业做更多贡献。

霍城路店中出大乐透头奖的消息
不胫而走，中奖喜报和横幅贴在门口最
醒目的位置，进出购彩者络绎不绝，体
育带给大家的激情在这里瞬间点燃。
看到不少人冲着店里中大奖的好彩头
特地跑来购彩，尤店长笑得合不拢嘴。
她觉得，无论是自己家里还是开门迎
客，环境好是最直观的感受，会让人心
情舒畅。所以店里布置得干净整洁，让
来客倍感温馨舒适。这次中出千万大
奖，更是对她工作最大的认可。

这个月还没过半，店里的营业额
比平时差不多翻番了，比去年卡塔尔
世界杯期间还要好。尤华感慨，大奖
的魅力太吸引人了。在成为体彩销售
员之前，她当过一段时间房产中介，对
比发现，体彩的工作更人感到身心愉
悦。“一天到晚看到别人在店里中奖，
就像我自己中了一样，每天都乐呵呵
的。”每到有热门球赛开场前，有一些
客人会在购彩后在店里看球，好不热
闹。“大家看好比赛可以在店里继续讨
论研究，随心所欲，大家就像朋友一
样，特别开心。”

两年不到的时间，很多购彩者在
看球购彩的同时成为了朋友，大家互
相交流学习，店里的购彩中奖率自然
稳中有升，羡煞旁人。在尤华看来，店

里有不少购彩者非常资深，都是购彩
超过十年的“老法师”。只要有空，大
家就会聚在店里一起看球，那种氛围
真的很好。在看球的时候，大家就会
感觉完全放松了，足球带来的那种激
情真的很棒。那些“老法师”一边看球
一边分析，结束了正好兑奖，气氛特别
好。从一开始对竞彩一点儿不懂，到
现在摸清了竞彩赛事的道道弯弯，尤
华说自己在不知不觉中学到了很多足
球方面的知识，和大家聊起来也特别
带劲。

店里除了中得大乐透头奖外，足
彩竞彩也是小奖不断。卡塔尔世界杯
期间，店里中奖单叠得像小山一样
高。“看得多收获就多，这是成正比
的。世界杯期间来买竞彩的大多是懂
球的，有些住在附近的老阿姨老爷叔
也会问问那些‘老法师’意见，买点竞
彩试试，结果都中了，大家都很开心。”
尤华说附近小区有一些资深竞彩迷，
积累了多年的经验，中奖可以说是水
到渠成。而且竞彩是全凭本事中的，
更让人好生佩服。“其实我们店里数字
彩高手、足彩行家、篮彩大咖应有尽
有，相互之间讨论而得到的结果是非
常不错的。其中还有不少是退休的老
年人，每次买得不多，对退休生活肯定
不会有影响，反而还有不小的斩获，赚
个买菜钱是稳稳的。”

在尤店长看来，很多购彩者一开始
就是住得挺近的邻居，但他们互相之间
都不认识。反而是在体彩店碰头多了，
一起讨论多了，相互之间就成了好朋
友，一问才发现本来就是邻居。“我们这
边基本都是新小区，有一些是市区动迁
过来的，他们通过在体彩店里的交流成
为了朋友，共同话题特别多。”

那么竞彩怎么买中奖率高？尤华
说自己虽然不买，但票打得多了，就发
现只要看准一两场比赛，不要太贪心，
中奖的可能性就不会低。“足球赛毕竟
是全球化的运动，进行了这么多年，其
中的故事看得多了自然就会分析出两
支不同特色的队伍比赛时可能发生的
情况。只要是有点经验的购彩者，研
究自己感兴趣的赛事都会有点门道。
每次盯准一两场比赛做功课，自然中

奖率就会高。”
从事体彩工作一年多来，尤店长

总结中奖靠的是实力加运气，不中的
话就运气差了一点，不要灰心，下次再
来就好。“重要的是别串太多比赛，看
准一两场就行，那样中奖的概率肯定
不低。”换句话说，球赛和数字彩走势
的结果不可能都顺着购彩人的想法去
走，所以买稳的也好，博冷也罢都有中
奖概率。只要不贪心，对比赛各种数
据研究透彻，稳扎稳打地购彩，运气不
可能一点没有，结果当然就会中奖。
尤华再三强调购彩要理性，串得多加
博冷门追求高回报，那样做的结果是
中奖概率极低，常常是没有任何收
益。“所有人都明白高风险高回报，体
彩亦是如此。很多喜欢足球的朋友买
彩票其实就是试试自己的手气，中不
中都是其次的，更多是图个开心。因
此，理性购彩才能细水长流。”

更值得强调的是，体彩是公益事
业，每张彩票中都会显示为体彩公益
金捐赠了多少金额，这比单纯中奖更
有意义。作为一名体彩店长，尤华希
望以自己所能传播社会正能量，让更
多人从体育中获得开心与成就。“正如
体彩宣传语所言，‘你未必光芒万丈，
但始终温暖有光’，我希望能为社会公
益贡献自己那份微薄的力量。体彩公
益金能为大家提供体育设施和体育场
馆以及服务于各种体育公益事业，我
们小区里的健身设施也是体彩捐赠
的，我由衷感到骄傲和自豪。不久的
将来，尤店长期待店里有更多大奖产
生，让更多购彩者从体彩中获得快乐，
在体育中找到生活的激情和动力。

足彩中奖全凭本事
找到生活激情动力

中大奖后人气更旺了

二十年不间断购买大乐透
彩民命运掌握在自己手中

店长尤华

看得多收获就多，这是成正比的。世界杯
期间来买竞彩的大多是懂球的……“


